

KATA PENGANTAR



Alhamdulillah puji syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan Rahmat dan Hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul “Kompetensi Guru Pengelolaan Laboratorium IPA Berdasarkan Permendiknas No. 26 Tahun 2008 Pada SMP YLPI di Kota Pekanbaru”

Adapun tujuan dari penulisan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan Strata 1 (S-1) pada Program Studi Pendidikan Biologi Jurusan Pendidikan Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan, bantuan, dukungan dan arahan yang sangat berharga dari berbagai pihak. Sehingga penulis ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat, terima kasih yang setulus-tulusnya kepada Ibu Dra. Suryanti, M.Si selaku pembimbing Utama dan Ibu Laili Rahmi, S.Pd, M.Pd selaku pembimbing pendamping yang telah banyak memberikan koreksi, saran, serta motivasi demi kesempurnaan dan penyelesaian skripsi ini. Saya juga memohon maaf atas apa yang telah saya perbuat selama yang bimbingan.

Penulis juga berterimakasih kepada Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, SH., MCL selaku Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau, Ibu Dr. Hj. Sri Amnah, M.Si selaku Wakil dekan Bidang Akademik, Bapak H. Muslim, S.Kar., M.Sn selaku Wakil Akademik Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Ibu Laili Rahmi, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Biologi, Ibu Melisa, S.Pd., M.P selaku Sekretaris Program Studi Pendidikan Biologi, seluruh Pegawai Tata Usaha di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan administrasi selama proses perkuliahan serta seluruh Dosen Program Studi Pendidikan Biologi yang telah membimbing dan mendidik penulis selama mengenyam pendidikan pada saat proses perkuliahan.

Tidak lupa pula ucapan terima kasih kepada kedua Kepala Sekolah di SMP YLPI di Kota Pekanbaru serta majelis dan Staf Tata Usaha yang telah memberikan bantuan selama peneliti melakukan penelitian. Kemudian peneliti berterima kasih kepada Pengelola Laboratorium Biologi yang telah bersedia untuk dijadikan responden penelitian tidak lupa juga peneliti ucapkan terima kasih atas waktu yang disediakan untuk berlangsungnya penelitian.

Terimakasih seluas dunia untuk Ayah tercinta Amat Zaini dan Mama Heriani, yang selalu memberikan perhatian, pengorbanan serta do'a yang tak pernah putus serta perjuangan dalam membesarkan dan mendidik dengan penuh kasih sayang sehingga berhasil mengantarkan anak-anaknya meraih gelar sarjana. Terimakasih yang teramat sangat. Semoga Ayah dan Mama tercinta selalu dalam keadaan sehat walafiat. Penulis juga berterimakasih kepada seluruh saudara kandung tersayang Meilinda Heriza, Fajar Gemilang, Yolanda Tamyiz Heriza atas semangat selama ini..

Penulis juga berterimakasih kepada sahabat-sahabat yang saya repotkan kesana dan kemari, dan sahabat yang selalu ada ketika saya senang tetapi menghilang ketika saya kembali susah yang menjadikan saya menjadi lebih dewasa dan tidak lupa pula teman-teman seperjuangan kelas E angkatan 2011, dan keluarga besar KSR PMI UIR yang selalu memberikan semangatnya. Tiada upaya apapun yang dapat membalas apa yang telah diberikan oleh seluruh keluarga serta sahabat-sahabat yang tidak henti-hentinya memberikan doa dan *support* kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan pendidikan di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Penulis dengan segala kerendahan hatinya menyadari bahwa skripsi ini jauh dari sempurna dan masih banyak kekurangan atau kelemahan, baik dari segi isi maupun dari pandangan pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala kritik dan saran yang bersifat membangun guna kesempurnaan dan kelanjutan skripsi ini dimasa yang akan datang serta semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak terutama penulis sendiri.

Pekanbaru, Juni 2018
Penulis



Dokumen ini adalah Arsip Miilik :
Perpustakaan Universitas Islam Riau